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So hab mir jetzt alles in Ruhe angeschaut inkl. Video Rossow.

Streng genommen haben wir überspitzt gesagt noch 16 Mio. Verbindlichkeiten. Diese 16 Mio.
sind aber 'schuldenfrei' zu sehen, da 8 Mio. in die Vermögensverwaltung eingeflossen sind, die
durch die Pachteinnahmen amortisiert werden. Die zweiten 8 Mio. Verbindlichkeiten beziehen
sich auf unser Kerngeschäft und sind noch zu tilgen. Dem gegenüber steht aber ein EK von über
8 Mio. Euro.

EK ist wichtig und gut um z.B. keine Auflagen der DFL etc. zu erhalten...

Bitte um Korrektur, falls was missverstanden wurde..

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3021789#post3021789

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3021789#post3021789

